

VILLETTE

Une violente agression au couteau s'est déroulée aujourd'hui même (le 4 janvier) aux abords de l'atelier de Villette. Encore une fois la sécurité e pour les agents de la RATP est remise en question.

SÉCURISATION DE VILLETTE

La sente à Bigot est squattée par une population socialement en détresse et infectée par un réseau de commerce de drogue. La porte de la Villette située à 200 mètres est la nouvelle «colline de la drogue» générant des problèmes de sécurité pour les riverains ainsi que pour les agents.

La CGT-RATP avait obtenu une navette pour le trajet de l'atelier jusqu'à la station de métros afin de sécuriser les agents.

Notre organisation syndicale avait aussi fait la demande d'une présence permanente d'une équipe de SUR à Villette comme cela se pratique dans les stations de métros compliquées.

Par l'intermédiaire de nos élus au CSSCT nous renouvelons cette demande.

CE QUI C'EST PASSÉ LE 4 JANVIER

La sente à Bigot, accès principal en impasse de l'attacheement Villette VOIE a été bouclée par les forces de l'ordre. Un homme s'est fait poignarder aux alentours de la pause déjeuner.

Les élus de notre organisation syndicale ont immédiatement interpellé le Directeur

du département qui, hasard du calendrier, se rendait justement sur cet attachement.

Les élus CGT ont obtenu la remise en service de la navette entre la station de métro et l'atelier pour les 15 jours à venir.

Ils ont également eu la confirmation qu'une surveillance policière sera effectuée avec le département SUR.

La sécurité des agents demande une réactivité immédiate qu'une alarme sociale ne peut obtenir.

La CGT-RATP sera toujours vigilante en terme de sécurité.

